

Kippel⁰¹

EMPRESA

La industria tecnológica gana peso en bolsa: los gigantes del sector elevan un 14,5% su valor

En el primer semestre de 2017, Samsung, Amazon y Facebook han revalorizado sus títulos más de un 30%, mientras que Alibaba ha disparado el precio de sus acciones por encima del 60%. Telefónica, por su parte, ha subido un 2,5% en el parqué.

03 JUL 2017 — 05:00

POR AMELIA PIJUÁN



Batiendo récords en el parqué. Así es como los principales pesos pesados de la industria tecnológica han cerrado el primer semestre de 2017. Desde **Apple** y **Google** hasta **Alibaba**, el valor agregado de los principales gigantes del sector en las diferentes bolsas en las que cotizan se ha elevado un 14,55% en los seis primeros meses del ejercicio.

Desde títulos que superan los mil dólares por acción en el caso de **Amazon** hasta la remontada de **Samsung** tras la detención de su vicepresidente, la mayor parte de las tecnológicas más activas del mercado han registrado incrementos superiores al 30%. Sólo **Intel**, **IBM** y **Telefónica** han experimentando un ligero descenso de su valor en bolsa.

En primer lugar destacan las tres *A* del Nasdaq: **Amazon**, **Alphabet** y **Apple**. No sólo sus títulos se han revalorizado más de un 15% en los últimos seis meses, sino que las tres compañías han

1/3

<https://www.kippel01.com/empresa/la-industria-tecnologica-gana-peso-en-bolsa-los-gigantes-tecnologicos-elevan-un-306-su-valor.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

EMPRESA

conseguido batir récords en el parqué. **Amazon**, que ha elevado el precio de sus acciones un 29,09% en el primer semestre; marcó un hito al rebasar los mil dólares por título el pasado 30 de mayo. El grupo, que el pasado 30 de junio cerró la jornada en 968 dólares (848,3 euros) la acción, saltó a bolsa el 15 de mayo de 1977 con un precio por participación de 18 dólares.

Alphabet superó los 600.000 millones de dólares de capitalización el pasado abril

Alphabet y **Apple** siguieron la estela de la compañía que fundó **Jeff Bezos** y registraron incrementos del 17,32% y del 24,35% en el valor de sus títulos, respectivamente. La matriz de **Google**, cuyas acciones se han revalorizado hasta alcanzar 929,68 dólares (814,75 euros) a 30 de junio, consiguió superar los 600.000 millones de dólares de capitalización el pasado abril.

Apple, por su parte, marcó máximos históricos intradía a inicios de mayo al registrar el precio de 153,7 dólares por acción. La compañía de Cupertino, además, alcanzó una capitalización bursátil de 800.000 millones de dólares, convirtiéndose en una de las primeras empresas de Wall Street en acercarse tanto al billón de dólares. La empresa concluyó la jornada bursátil del 30 de junio con un precio de 144,02 dólares (126,21 euros) la acción.

Otra de las grandes tecnológicas que continúa ganando valor en bolsa es **Facebook**. En los seis primeros meses de 2017, el valor de los títulos de la compañía estadounidense ha crecido un 31,23% al mismo tiempo que su beneficio neto se ha elevado un 76% en el primer trimestre del ejercicio. A 30 de junio de 2017, los títulos de la empresa alcanzaban un valor de 150,98 dólares (132,31 euros).

El precio de las acciones de Intel e IBM cayó un 6,9% y un 7,3% respectivamente

Manteniendo el foco en el mercado estadounidense, **Oracle** y **Microsoft** también se han revalorizado en bolsa. La primera ha conseguido elevar el precio de sus títulos de 38,45 dólares (33,6 euros) a 50,14 dólares (43,9 euros) en los últimos seis meses, lo que se traduce en un incremento del 30,4%. **Microsoft**, por su parte, se ha revalorizado un 10,93% y ha alcanzado una capitalización bursátil de 532.139 millones de dólares en la última jornada bursátil, superando a **Amazon**.

Y mientras el precio de los títulos de **Cisco** ascendió de 30,22 dólares a 31,30 dólares en el primer semestre de 2017, tanto **Intel** como **IBM** observaron cómo el valor de sus acciones experimentaba caídas del 6,9% y del 7,3%, alcanzando precios de 33,74 dólares (29,5 euros) y 153,8 dólares (134,7 euros), respectivamente.

La tecnología asiática toma impulso

Mientras las principales compañías del Nasdaq ganaban brillo a ojos de los inversores, **Samsung**, **Alibaba** y **Tencent** no se quedaron atrás y dispararon su valor bursátil por encima del 30%.

Kippel⁰¹

EMPRESA

Alibaba ha sido, con diferencia, la compañía que ha tomado un mayor impulso en el parque. En lo que va de año, los títulos del conglomerado asiático se han revalorizado un 60,4%, alcanzando un precio de 140,90 dólares (123,4 euros) el pasado 30 de junio. El grupo, que cotiza en la Bolsa de Nueva York desde 2014, cifra su valor en el parque en 356.336 millones de dólares (312.150 millones de euros).

Le sigue a la zaga el conglomerado chino **Tencent**, dueño de **WeChat** y principal accionista de Tesla. El grupo ha revalorizado sus acciones un 47,2% en los últimos seis meses y ha ganado peso en la Bolsa de Hong Kong, donde su capitalización bursátil está a punto de superar 300.000 millones de euros (296.349 millones de euros a 30 de junio de 2017).

Samsung, por su parte, ya ha dejado atrás el bache del Galaxy Note 7 y la detención del vicepresidente del grupo. La compañía surcoreana, que ha disparado su beneficio un 46% en el primer trimestre del ejercicio apoyado en el negocio de chips y *smartphones*, incrementó el precio de sus títulos un 31,91% y rebasó los 200.000 millones de euros de capitalización bursátil.

Telefónica gana peso en la Bolsa de Madrid

La evolución en bolsa del principal operador de telecomunicaciones de España se mantuvo al alza durante los seis primeros meses de 2017. El pasado 30 de junio, **Telefónica** cerró la jornada bursátil a un precio de 9,04 euros la acción, frente los 8,82 euros a los que cotizaban sus títulos a finales de diciembre, lo que supone un incremento del 2,49%.

El valor de la empresa que capitanea **José María Álvarez-Pallete** supera los 45.000 millones de euros en el parque.